

— Le R. P. Camper, o. m. i., a prêché une retraite en sauteux aux élèves indiens des écoles industrielles de Qu'Appelle et de la Montagne du Tondre. Il est allé ensuite prêcher et confesser à Ste-Rose du Lac, où il y a un grand nombre de Métis et quelques Indiens, ainsi qu'un élément français et anglais très distingué.

— Les Ruthènes émigrent en si grand nombre dans notre pays que l'Autriche-Hongrie a décidé d'établir à Winnipeg et ailleurs, au besoin, des consulats chargés de voir aux intérêts de ses anciens sujets.

— Nous regrettons que l'abondance des matières nous contraigne de remettre au prochain numéro le compte rendu de l'ouvrage du R. P. Morice, o. m. i. Disons cependant qu'on peut se procurer ces deux importants volumes au prix de \$4 en s'adressant d'ici à quel que temps à l'auteur, à l'église Ste-Marie, Winnipeg. (franco \$4.42) Le prix normal est de \$5.

— Le chœur de la cathédrale a exécuté de la splendide musique le jour de Pâques. Le talent et le dévouement vont de pair chez les nombreux membres de ce chœur puissant, qui fait grand honneur à l'église métropolitaine de l'Ouest.

— M. l'abbé J.-H. Prud'homme, D. D., de l'archevêché, qui desservait la paroisse de Ste-Rose du Lac depuis le 28 janvier, pendant la maladie de M. l'abbé E. Labbé, est revenu le 19 mars.

— Nous sommes heureux d'apprendre que M. le Dr Dame, de New-Westminster, (autrefois de Winnipeg), n'est pas décédé. Il a vu la mort de près, mais il revient à la santé.

R. I. P.

— Mgr Pierre Hévey, P. A., décédé à Manchester. Le vénéré défunt avait été ordonné prêtre par Mgr Taché à St-Hyacinthe le 12 juillet 1857.

Rde Rœur Germaine, des Sœurs de N.-D. des Missions, décédée à Eli, Man.

Rde Sœur Marie-Joseph Saint-Germain, des Sœurs Grises de Montréal, décédée à Montréal.

Rde Sœur Marie-Anselme, (Léocadie Sarault) des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Rde Sœur Marie-Hilda, (Sophia Sels) des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

M. William F. Lane, décédé à St-Charles, Man.

Mde André Boniu, décédée à St-Hyacinthe.